
                                                                                                 

Betreff:  Anfrage der Fraktion FREIE WÄHLER: „Krähen im Stadtgebiet“ 
Bezug: -- / -- 
 
 
 
 
Vor allem in der kalten Jahreszeit versammeln sich in und um beide Stadtteile hunderte von 
Krähen und gehen dabei auf Futtersuche und sichern ihre Brutplätze. Dabei werden auch die 
Felder der Landwirte oder die Gärten von Anwohnern geplündert, auch im Stadtgebiet. Vor 
allem Singvögel werden verdrängt. Dies könnte auch in Zukunft eine immer größere Belastung 
für Tiere und Menschen werden. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Hat unsere Stadt ein Krähenproblem? 
2. Inwieweit leidet Flora und vor allem Fauna darunter? 
3. Gibt es Beschwerden von Anwohnern über Lärmbelästigung oder anderweitige 

Belästigungen? 
4. Welche Möglichkeiten gibt es einer eventuellen Krähenplage entgegen zu wirken oder 

welche Maßnahmen wurden schon getroffen? 
 
 
 
 
 
 
Stephan Middelberg 
Fraktionsvorsitzender Freie Wähler  
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